

## VALUE-CHANCE



Felix Schleicher ist Value-Experte bei VAA Value Advisors.

### BMW zum Schnäppchenpreis

„Die Fahrzeuge des deutschen Vorzeige-Autobauers BMW sind nicht gerade billig, hohe Qualität hat eben ihren Preis. Sehr günstig geworden ist allerdings der Aktienkurs von BMW nach der überraschenden Gewinnwarnung Anfang September vor allem aufgrund einer größeren Rückrufaktion. Von dem Allzeithoch im April gab die BMW-Aktie um stolze 35 Prozent nach und ist jetzt noch mit einem Börsenwert von 43 Milliarden Euro bewertet. Die Netto-Liquidität des Konzerns beträgt 19 Milliarden und deckt damit fast die Hälfte des Börsenwertes ab. Das familiengeführte Unternehmen kaufte gerade zehn Prozent der ausstehenden Aktien zurück und zahlt eine hohe Dividende von mehr als acht Prozent, die allerdings möglicherweise im kommenden Jahr etwas reduziert wird. BMW genießt in der Branche einen ausgezeichneten Ruf und ist bekannt dafür, für alle technologischen Entwicklungen offen zu sein. Mit einem KGV von fünf ist die Aktie um 40 Prozent günstiger bewertet als im Schnitt der vergangenen zehn Jahre. Das eröffnet vermutlich eine gute Einstiegsgelegenheit bei einem langfristig erfolgreichen Unternehmen.“

*Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.*

*Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.*